

Presseinformation

Ihr Ansprechpartner:
Stefan Schneyer
Pressesprecher
Vorstandsstab und Personal
Telefon 09561 70-2288
Telefax 09571 15-7911
stefan.schneyer@sparkasse-co-lif.de
870 scy

Sparkasse unterstützt Kindergärten im Landkreis Lichtenfels mit über 11.000 Euro

Spende ermöglicht Anschaffungen, die aufgrund knapper Kassen sonst nicht möglich wären.

Lichtenfels, 2. Juli 2025

Seit über 40 Jahren unterstützt die Sparkasse Coburg - Lichtenfels die Kindergärten im Landkreis Lichtenfels sowie deren wichtige Arbeit. In diesem Jahr stellt die Sparkasse erneut eine Spende von mehr als 11.000 Euro aus dem Reinertrag des PS-Sparen und Gewinnen der Sparkassen bereit.

„Gerne setzen wir die jahrzehntelange Tradition fort und unterstützen die Kindergärten im Landkreis Lichtenfels. Die Spende ermöglicht es den Einrichtungen, ihre Angebote zu erweitern und den Kindern eine optimale Lern- und Entwicklungsumgebung zu bieten“, betont Stefan Schneyer, Pressesprecher der Sparkasse Coburg - Lichtenfels.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurde die Spende in diesem Jahr - stellvertretend für alle Kindergärten - im Franziskus-Kindergarten in Lichtenfels übergeben.

„Wir sind gerne Gastgeber der diesjährigen Spendenübergabe an die Kitas des Landkreises. Die jährliche Spende macht es möglich, ein größeres "Extra" anzuschaffen. Jede Kita hat sicher solch einen Wunsch, der im normalen Budget hintenanstehen muss, z. B. kostet schon ein kleiner mehrteiliger Sprungkasten etwa 500 €, ebenso ein Orffinstrument, eine Theateraufführung usw.“, unterstreicht Ines Fuchs, die Leiterin des Franziskus-Kindergartens in Lichtenfels.

Früher waren Kindergärten und Kindertagesstätten vorrangig zur Betreuung von Kindern eröffnet worden - heute sind sie die erste Bildungseinrichtung, um die Grundlage für die Entwicklung der Kinder zu legen. Nie wieder lernen Kinder so viel und so schnell wie in den ersten Lebensjahren. Auch deswegen stellen die Eltern höhere Ansprüche an die Kindergärten sowie die Betreuung durch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Mit der Unterstützung leistet die Sparkasse Coburg - Lichtenfels einen wichtigen Beitrag. Für dieses jahrzehntelange Engagement dankten der Stellvertreter des Landrats, Helmut Fischer, und der Erste Bürgermeister der Stadt Lichtenfels, Andreas Hügerich, der heimischen Sparkasse.

„Ich freue mich, dass die Sparkasse Coburg - Lichtenfels die Kindergärten im Landkreis Lichtenfels so großzügig unterstützt. Deshalb sollten wir auch unsere

regionalen Geldinstitute immer unterstützen und weniger die Großbanken. Die Unterstützung schafft die Möglichkeit für kleinere Anschaffungen für Projekte. Gerade in der Zeit, wo die Träger der Kindergärten aufgrund der nicht unbedingt üppigen Haushaltslage sparen müssen, ist dies ein großartiger Beitrag, der sicherlich großen Anklang findet“, bedankt sich Helmut Fischer, Stellvertreter des Lichtenfelser Landrats.

Bürgermeister Andreas Hügerich verdeutlichte zudem, wie wertvoll und wichtig die Arbeit der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Kindergärten sowie die Kindertagesstätten ist und bedankte sich für das Engagement.

Mit musikalischen und tänzerischen Einlagen sowie dem Theaterstück zur Raupe Nimmersatt wurde die Veranstaltung durch die Kinder des Franziskus-Kindergartens in Lichtenfels umrahmt. Bei sommerlichen Temperaturen gab es für alle Kinder als Belohnung und Dankeschön noch ein Eis.



Seit mehr als 40 Jahren unterstützt die Sparkasse Coburg - Lichtenfels die Kindergärten im Landkreis Lichtenfels. Im Rahmen einer feierlichen Veranstaltung wurde die Spende von mehr als 11.000 Euro im Franziskus-Kindergarten übergeben.

Foto: Milena Fippl (Sparkasse Coburg - Lichtenfels)